

Esta oferta está basada en la opinión de todos

El Plan de Formación 2004 se completa con más recursos, con la puesta en marcha de un Aula Virtual y estancias formativas en centros de Atención Especializada

El Plan de Formación en Ciencias de la Salud es ambicioso y se ha diseñado con la opinión de los profesionales de las diferentes áreas de salud, las sociedades científicas, las asociaciones de profesionales y sindicatos, incluso asociaciones de familiares y afectados por algunas enfermedades. Esta oferta formativa está descentralizada, ya que más del 72% de las actividades se desarrollan fuera de la Escuela de Ciencias de la Salud, donde fue presentado el Plan de Formación por el consejo de Sanidad y Consumo, Guillermo Fernández Vara, y el director general de Formación, Inspección y Calidad Sanitaria, José María Vergel. Según Vara, "es una apuesta importante porque es un pilar del sistema, y por que queremos combatir con esta oferta el lastre de la formación patrocinada por la industria farmacéutica". Por su parte, Vergel destacó la diversidad de las actividades que van desde la asistencia, la investigación, la comunicación, las urgencias y emergencias, las tecnologías de la información, hasta la seguridad alimentaria, y la calidad y la gestión, entre otros ámbitos.

AULA VIRTUAL

Una de las novedades de este Plan de Formación 2004 es la



Los profesionales sanitarios extremeños dispondrán de una mayor oferta formativa.

puesta en marcha del Aula Virtual en la Escuela de Ciencias de la Salud, que se desarrollará en colaboración con la Fundación Videomec y la Consejería de Educación, Ciencia y Tecnología, gracias a la cual los profesionales podrán inscribirse en aquellos cursos que desde este Aula se ofrecen, constituyendo un canal de formación más además del presencial, "se podrá acceder a la formación teórica desde casa o el trabajo". En principio, desde este

aula se podrán impartir cursos de Telemedicina, de Calidad y Autoevaluación de la Calidad en los centros, establecimientos y servicios sanitarios. Contará también con documentación sobre el uso racional del medicamento, y "progresivamente iremos incorporando otros contenidos para evitar los desplazamientos que tienen que realizar los profesionales para recibir la parte teórica", explica Vergel.

Otra novedad de este Plan de

Formación son la promoción de las estancias formativas de los médicos y enfermeras de Atención Primaria en centros de Atención Especializada. Este programa pretende mejorar la formación de los profesionales, y la coordinación entre los niveles asistenciales. El proyecto comenzará con carácter experimental en el Área de Coria, "que al ser un área pequeña permitirá desarrollarlo de forma ordenada", y después se extrapolará al resto.



Publicación del Plan.

DATOS DEL PLAN

Las cifras del Plan delatan su ampliación

■ El Plan de Formación en Ciencias de la Salud de Extremadura 2004 se ha ampliado hasta un total de 242 actividades, lo que supone un incremento de 90 con respecto al año 2003. Estas actividades suman un total de 5.588 horas lectivas que se destinarán a más de 5.700 profesionales de la sanidad, casi un 30% más que el año pasado.

Este Plan de Formación se completa con 117 actividades más financiadas con fondos AFCAP, que suponen 2.260 horas formativas y 2.662 posibles participantes.

LA SECRETARÍA GENERAL INFORMA

CONVOCATORIAS CONSOLIDACIÓN DE EMPLEO. Situación actual. Calificaciones provisionales de concurso:

- 27-05-04.- Grupo Administrativo de la Función Administrativa.
- 04-06-04.- Grupo Técnico de la Función Administrativa.
- 08-06-04.- Médicos de Urgencia en Atención Primaria.

Calificaciones definitivas:

- 27-05-04.- Médicos de Admisión y Documentación Clínica.
- 04-06-04.- Gobernantas y Trabajadores Sociales.

Calificaciones finales de la fase de selección:

- 27-05-04.- Telefonistas.
- 28-05-04.- Modificación de Odontólogos Estomatólogos y Farmacéuticos de Área en AP, y corrección de errores de FEA de Obstetricia y Ginecología.
- 31-05-04.- Médicos de Admisión y Documentación Clínica.
- 07-06-04.- Gobernantas y Trabajadores Sociales.

Declaración de expectativa de destino:

- 22-04-04.- Costureras
- 28-04-04.- FEA de Endocrinología y Nutrición y Peones.
- 06-05-04.- Bibliotecarios y Calefactores.
- 15-06-04.- FEA de Neumología y Urología.

Fase de provisión. Finalizada la fase de selección del proceso extraordinario de Consolidación de Empleo y declarados en expectativa de destino los aspirantes que superaron la misma, se ha convocado la fase de provisión:

- 27-05-04.- FEA de Angiología y Cirugía Vasculard, Cirugía Maxilofacial, Cirugía Pediátrica, Inmunología, Medicina Nuclear, Neurofisiología Clínica y Oncología Radioterápica.
- 15-06-04.- FEA de Cirugía Plástica y Reparadora, Endocrinología y Nutrición, Farmacia Hospitalaria, Pediatría y Radiodiagnóstico.

Se ha remitido al BOE, y por tanto se encuentra pendiente de publicación inmediata, la convocatoria de fase de

provisión de Bioquímica Clínica.

CONCURSO DE TRASLADO PARA FUNCIONARIOS

Ha concluido en Mesa Sectorial la negociación de la convocatoria de concurso de traslado para personal funcionario de las Escalas Facultativa Sanitaria (Medicina y Cirugía, Veterinaria y Farmacia) y Técnica Sanitaria (ATS/DUE y Matrón/a), estando prevista su publicación en DOE. Este concurso ha sido ampliamente demandado para acceder a las plazas que no se encuentran ocupadas por propietarios, como paso previo para el futuro proceso de integración voluntaria en el régimen estatutario que tiene por objeto unificar el personal del SES.